



BETTENDORF

KlimaPakt

Meine Gemeinde engagiert sich

Bettendorf, den 19. Oktober 2020

2.1.4 - BESCHLUSS EINEN SANIERUNGSKONZEPT ZU ERSTELLEN

Der Schöffenrat der Gemeinde BETTENDORF beschließt anhand der Energieausweise der kommunalen Gebäude und der Ergebnisse im Klimapakt-Tool Enercoach ein Sanierungskonzept zu erstellen.

Die Tatsache, dass Gebäude grundsätzlich in sanierungsbedürftigem Zustand sind, werden ebenso berücksichtigt, wie die Notwendigkeit von Energieberatungen aufgrund der Ergebnisse der Verbrauchsausweise.

Ziel soll es sein, das Sanierungskonzept im Jahr 2021 zu erstellen. Hier wird eine Reihenfolge für den Gesamtgebäudebestand, sowie ein Sanierungsplan pro Gebäude festgelegt. Dieser soll Zuständigkeiten, Zeit- und Kostenpläne beinhalten.


Pascale HANSEN


José VAZ DO RIO


Patrick MERGEN